La sortie Parents-Enfants du 26 Mars:

La découverte de cours ludiques racontée par Valentine,

Directrice ALSH Balschwiller.



Le samedi 26 mars 2022 est organisée une matinée parents-enfants de découverte de deux styles de cours : une purement ludique et une purement nature.

<u>Objectif</u>: comparer deux types de cours, prendre des idées, passer un bon moment parents-enfants tout en observant cers quoi vont les enfants.

Nous avons rendez-vous à 8h15 au périscolaire de Balschwiller pour partir à la découverte.

Présents:

- Mme MONTEILLET et ses deux filles : Margot et Eloïse
- Mme HELLSTERN et Lise
- Mr et Mme HENNER avec leurs deux enfants : Estéban et Célestine
- Mme LHOMME et Pénélope
- Adrien, animateur de la MNS
- Valentine, directrice ALSH Balschwiller

Direction:

Dans un premier temps, nous nous rendons sur l'air de jeu de Rantzwiller.

C'est une espace communale regroupant

- Une aire de jeux pour les plus jeux,
- Une toile d'araignée pour les plus grands et un city Park pour les ados-adul-

Les plus grands à partir de 5 ans et mêmes les adultes s'amusent dans la toile d'araignées.

Estéban, alias Spiderman se retrouve au sommet, bravo à lui!









Les plus petits mais aussi les plus grands se retrouvent dans la petite structure plus classique. Ceux sont les 3 toboggans qui attirent.

Après 30 minutes de jeux et d'observation, direction Sierentz où le groupe est attendu par la directrice du périscolaire des Barbapapas.

Cette structure a pour projet depuis 2 ans un espace complétement nature : un espace pour les maternelles et un espace pour les primaires. Ces lieux sont investis complètement par des groupes de 25 enfants et ils font leurs temps du soir uniquement dans ces lieux dédiés à la nature où chacun peut construire, monter un projet avec l'aide des animateurs.

Les équipes d'animation sont constituées :

- 3 animatrices temps plein sur le Barbanature maternelle
- 3 animateurs avec au moins 28 et un volant sur le Barbanature élémentaire

Barbanature maternelles:









Un cheval en bois, une école, des cabanes, un musée...

Des toilettes sèches ont récemment été installées sur le site des maternelles.





L'espace comprend un coin de rassemblement abrité.

Barbanature élémentaire :





Espace ouvert à la commune mais auquel le périscolaire a également accès : un sentier pieds nus, une zone maraichère avec création de potager...





Petit débriefing en fin de matinée autour d'un bon goûter apporté par Adrien : jus de pomme, pain et miel de la MNS.

Bilan de la sortie:

Les parents, les enfants sont ravis de cette matinée!

Les parents sont motivés par ces visites et proposent de faire une journée participative afin de déjà commencer à construire des choses. Je trouve que c'est une bonne idée car ainsi les enfants, les parents non investis verront que le projet avance, prend forme. Et ces aménagements mobiles nous permettrons également de voir quels endroits de la cour les enfants préfèrent pour les bancs, l'ombre...

Les parents proposent également de faire des collectes de matériaux pour permettre aux enfants de jouer avec des éléments naturels; de faire des appels aux dons pour des matériaux pour nos aménagements...

A retenir pour notre future cour, les éléments marquants pour les parents : le petit parcours d'obstacles, la cuisine et les bancs en palette, les enfants aiment grimper, manipuler.